

*Wer einen Fluss überquert,
muss die eine Seite verlassen.*

Mahatma Gandhi

Wir sind tief berührt von den vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied von unserer lieben

Paula Anwander-Akermann

erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme, die sie mit der Anwesenheit an der Trauerfeier und in vielen tröstlichen Schreiben bekundet haben. Ein Dank auch für die zahlreichen Spenden zugunsten der Stiftung Hand in Hand.

Wir danken Pfarrer Stefan Staubli sowie den Musikern und der Sängerin für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier. Wir sind auch dem Team vom Konradhof Winterthur für die fürsorgliche Betreuung dankbar.

Besonders danken wir allen, die Paula mit Liebe und Freundschaft begegnet und mit ihr ein Stück ihres Lebenswegs gegangen sind. Paula wird in unseren Herzen und Erinnerungen weiterleben.

Die Trauerfamilie